

# 代表質問

(5) 高島市議会だより 31号

平成23年10月28日

問 森林セラピーとは、森林環境の有する、自然が彩なす風景や香り、音色や肌触り、生命力などの五感を通して感じたり、森林環境の気候や地形、立地などを効果的に活用したりすることによって、人々の心と身体の健康維持・増進を図るものとされています。平成20年4月に森林セラピー基地「びわこ水源の森たかしま」として認定を受け、現在市内には「森林公園くつきの森」「県立いきものふれあいの里」「家族旅行村ピラーデスト今津」「マキノ高原」の4つの施設に5つのセラピーロードを有し、市内外からの誘客を図っているところ

問 現在本市では、所定の講座を受講いただいた45名の方々を「びわこ水源の森案内人」として任命し、各種のプログラムの提供や利用を担つていただいております。特に、最近の

問 森林セラピーを事業として成立させるためには、マーケティングを、どのようにしてのセラピーロードにおけるマーケティングを、どのようにして考えます。それそのセラピーロードにおけるマーケティングを、どのようにして考えます。それが視点から考えていく必要があります。

答 森林セラピーの広報につきましては、市HPはもちろんのこと



「びわこ水源の森案内人」による癒しのセラピーロード

# 代表質問

高島市議会だより 31号 (4)

問 国内原発のあり方について「当市は、将来的に廃止か脱原発なのか、原発容認なのか、いずれの方針なのか」多くの市民の声に対して、市長の考え方を問います。

答 市長 国民、市民の生命と健康を守ることを考えれば、将来的には原発は無くしていく方向を持つべきであります。また短期的には国の責任で安全対策を強化し、安全基準を確立して稼働に国民の理解を求めることが必要であると思っています。ただし廃止に伴う雇用や国内産業への影響が大きな課題であります。



毎日放射線量の測定をする原子力防災対策室職員

問 原子力防災に対する関心が市民の中で高まっています。そこで

新たに設置された原子力防災対策室についての役割・設置目的・期

間 国内原発のあり方について「当市は、将来的に廃止か脱原発なのか、原発容認なのか、いずれの方針なのか」多くの市民の声に対して、市長の考え方を問います。



大日 翼 議員

**たかしま21**

**高島市の原子力防災対策室の目標すものは**

待について市長の考え方を伺います。

答 原子力災害に備えて、地域防災計画の見直し、万一の災害に備えた市民の避難計画の作成や、安全協定、モニタリングポストの設置、災害時の情報伝達の徹底等を事業者等に働きかけること等が役割や目的であります。

今回の原発事故により安全神話が崩れ原子力災害による放射線の影響が広範囲に及ぶことを見たときに、原子力防災対策室の果たす役割は非常に大きいと考えてあります。

答

原子力災害に備えて、地域防災計画の見直し、万一の災害に備えた市民の避難計画の作成や、安全協定、モニタリングポストの設置、災害時の情報伝達の徹底等を事業者等に働きかけること等が役割や目的であります。

答

原子力災害に備えて、地域防災計画の見直し、万一の災害に備えた市民の避難計画の作